

試される真価 いすみ鉄道の秋



※2023年9月12日 団員撮影のものでイメージです



上総中野側から大多喜駅を見た様子。やはり線路が錆びついてしまっています。一刻も早く、再びここに列車を走らせなければなりません。



いすみ鉄道に目が行きがちですが、沿線も大きな被害を受けています(写真は東総元付近)。地域の復旧も、積極的に応援してまいります。



キハ28が空高く舞い上がった?! 国吉駅で体験運転を計画中で、そのための方向転換とのことです。続報を待ちたいと思います!

今般の台風の被害に遭われた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。また復旧に向けて昼夜を問わず取り組まれている皆様に、心より感謝申し上げます。

台風通過後、全線で運転を見合わせていたいすみ鉄道ですが、9月13日より大原～大多喜間で再開いたしました。大多喜～上総中野間は復旧まで時間を要する見込みです。

写真は再開の前日、12日の国吉駅の様子です。僅かな間列車が走らないだけで、輝きを失ってしまった線路——。線路に、鉄道に、そして地域に、輝きを取り戻すために、いすみ鉄道を動かさなければなりません。

真価が問われる秋。皆様の力とともに、全力でこの試練に立ち向かってまいります。

国吉駅各種お弁当 レンタサイクル たこめし弁当(1,000円)

ポップコーン (400円)

【たこめし製造・販売】松屋旅館
TEL 0470-86-2011

大好評につき電話予約がオススメ

※キッチンカー 出店の場合もあります



レンタサイクル(無料)

(土休日10時～15時)

国吉エリアのご移動にご利用ください

各種ご支援について

多くの激励、そしてご支援のお申し出をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。受け入れに向けて、各方面と急ぎ協議を進めております。準備が整い次第ホームページ、SNSなどでご案内いたします。沿線へいらっしゃる、物販をご購入いただく、もちろんご関心をお寄せいただくお気持ちも、ありがたく頂戴しております。

今後の予定

・いすみ鉄道応援団の活動は、通常どおり行っております。

・9月30日に予定しておりました「国吉駅屋台村」は、延期いたします。

■毎土休日：国吉駅にて活動

・最新情報はホームページ・SNSなどでお知らせしております。あらかじめご確認をお願いいたします。